

## Matangkan Rencana TMMD Reguler Tahun 2025, Dandim 0804/Magetan Hadiri Rakor Persiapan Pelaksanaan Program TMMD

Raditya - [MAGETAN.HALUANINDONESIA.COM](http://MAGETAN.HALUANINDONESIA.COM)

Dec 25, 2024 - 07:07



*Matangkan Rencana TMMD Reguler Tahun 2025, Dandim 0804/Magetan Hadiri Rakor Persiapan Pelaksanaan Program TMMD*

Magetan. -Bertempat di Ruang Rapat BAPPEDA Litbang Kab.Magetan Komandan Kodim 0804/Magetan Letkol Inf hasan dasuki, S.Sos.,M.I.P., bersama Kepala Dinas PUPR, Kepala Dinas PMD, Kepala Dinas TPHP, Kepala Dinas

Perumahan Rakyat dan Pemukiman, Kepala Dinas Peternakan dan Perikanan, melaksanakan rakor Rencana Pelaksanaan Program TNI TMMD TA 2025. Selasa (24/12/2024)

Dalam rapat tersebut, Letkol Inf hasan dasuki, S.Sos.,M.I.P., menjelaskan bahwa TMMD menjadi salah satu Program Strategis TNI untuk mempercepat pembangunan infrastruktur di wilayah pedesaan. "Kami siap mendukung penuh Program TMMD Reguler Tahun 2025 yang akan datang guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Magetan,"ujarnya.

"Kami berharap program rencana pelaksanaan TNI TMMD TA 2025 nantinya dapat memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat Kabupaten Magetan, khususnya dalam peningkatan infrastruktur dan aksesibilitas," ujar Dandim

Dalam pertemuan tersebut, Letkol Inf hasan dasuki, S.Sos.,M.I.P., menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah daerah dan TNI untuk memastikan pelaksanaan TMMD berjalan optimal. "TMMD bukan hanya kegiatan fisik, tetapi juga menyentuh aspek sosial dan pemberdayaan masyarakat,"terang Dandim.

Dandim 0804/Magetan menegaskan bahwa sinergi antara pemerintah daerah dan TNI sangat penting dalam pelaksanaan TMMD. "Melalui kolaborasi ini, kami berharap proyek-proyek pembangunan dapat berjalan optimal, terutama di wilayah yang membutuhkan akses infrastruktur yang lebih baik,"katanya.

Rapat tersebut menghasilkan sejumlah rekomendasi yang akan ditindaklanjuti oleh masing-masing pihak. Pelaksanaan TMMD di Kabupaten Magetan Tahun depan diharapkan mampu mempercepat pembangunan di desa-desa terpencil dan memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat. (MC0804)